

# *Cuba défend l'actualité de la Charte de l'ONU, à l'occasion de son 70<sup>e</sup> anniversaire*

---



Nations Unies, 24 octobre, (RHC).- Cuba a défendu l'actualité des buts et des principes de de la Charte de l'ONU, 70 ans après sa création. L'ambassadeur par intérim de Cuba auprès de l'ONU, Oscar León, a rappelé que cet organisme a été créé pour garantir la paix et le progrès humain sans exclusion.

Lors d'une séance spéciale pour célébrer la naissance de l'ONU, le 24 octobre 1945, l'ambassadeur cubain a signalé que les aspirations d'alors de construire un monde sans guerres, où règne la coopération, n'ont toujours pas été matérialisées.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73714-cuba-defend-lactualite-de-la-charte-de-lonu-a-loccasion-de-son-70e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**